

Diputados 'debatieron' 266 reservas del Presupuesto

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- A raíz del tema del Presupuesto se están discutiendo un conjunto de asuntos en la Cámara de Diputados. Después de 9 horas y media de debate, la Cámara de Diputados declaró un receso en la discusión de los artículos reservados del PEF 2023. El presidente <u>de la Mesa Directiva, Santiago Creel</u>, informó que suman 2 mil 268 reservas presentadas por los legisladores, de las que ayer solo se debatieron 266.



VIDEO